

日刊 ●月 3497円  
日曜版 ●月 990円

# 赤旗



し ん か ば

車絡をいただければ「しんぶん赤旗」の見本を届けます

日本共産党我孫子南地域後援会  
発行責任者 木村 文次

2026年。皆様のご多幸をお祈り申し上げます



## 觀光馬車 (ウイーン市内)

新年おめでたのを、  
ます。

国民党の審判で少数与党  
にまで追い込まれた自民  
党政治を終わらせ、新し  
い政治への道をひらく決  
意をあつたに新年を迎えた  
ました。

自民党と補完勢力の



「反動ブルック」の危険  
はけつして軽視できませ  
んが、高市政権はもうさ  
と弱さをほらんでいます  
私たちは、  
自民党の危  
Mary

新年おめでとうござります。旧年中は大変お世話になりました。



# 日本共産党我孫子市議会議員 船橋優

日本共産党我孫子市議団の  
ホームページのサイトは  
<https://jcp-abiko.com/>  
です。  
スマホのQR  
コードはこち  
らから。→  




地球岬(宝蘭)

の値上げが可決されてしましました。いずれも反対しましたが、数の力で負けてしまいとても残念です。また12月議会では議員定数削減案も通つてしましました。元にもどしたいものです。これから大型工事も計画されていますが、もつと市民の生活に力を注ぐべきだと思います。

世界では、いまだ紛争が絶えず、高市政権の大軍拵には何としてもストッ

普をかけなければいけません。平和が何よりも一番です。

最近のクマ騒動は、CO<sub>2</sub>で自然を荒らす人間のせいです。早急に気候危機対策を真剣に考えなければいけません。

今年は午年、私の隣の農地で馬（ボニー）が飼われて、軽快なハットワークでジョギングしていくあやかりたいものです。

本年も健康に注意して頑張りましょう。

▼公営ギャンブルの目的は国や地方自治体の財源確保と特定の公益事業の振興にありますが、一方で政治と首長が絡んで票やお金、天下りなど利権の温床にもなっています▼関西万博の跡地に計画しているカジノ（IR）の監督官庁カジノ管理委員会は内閣府の外局として設置された独立行政委員会。内閣総理大臣を長とする内閣府。総理大臣がカジノの利権（染まらない様しっかり監視をしなければ。  
(S)

12月14日、アビラスタ和室において「市政を語る会と総会」が開催されました。市政を語る会は船橋議員が出席できなくなつたため、急ぎよ野村前市議会議員が代理で報告を行いました。特に12月議会の初日に議員定数を24人から21人に削減する案を強行採決したことについて、市民の声を聞かず独裁的と批判しました。参加者からも財政が厳しいからといいながら、一方で市制施行55

## 市政を語る会と総会開催される



周年記念事業に多額の費用を費やすなど市政のありかたを疑問視するなど、活発な意見がだされました。

引き続き行われた総会では、活動と財政の議案について、全会一致で承認されました。

▼公営ギャンブルの目的は国や地方自治体の財源確保と特定の公益事業の振興にありますが、一方で政治と首尾が絡んで票やお金、天下りなど利権の温床にもなっています▼関西万博の跡地に計画しているカジノ（IR）の監督官庁カジノ管理委員会は内閣府の外局として設置された独立行政委員会。内閣総理大臣を長とする内閣府。総理大臣がカジノの利権（塗まらない様しっかり監視をしなければ。

**オオバン**

